
Wakil Bupati Karawang Hadiri Panen Raya di Cilamaya Kulon 
Kulon Kab.Karawang Rabu 
(10/10), dan acara tersebut 
dihadiri Muspika, UPTD 
Pertanian juga para petani. 

Wakil Bupati dalam sam-
butannya mengatakan kepa-
da yang hadir agar para 
petani tidak melupakan ikh-
tiar atau upaya bathin un-
tuk menghasilkan padi yang 
maksimal artinya dalani ikh-
tiar dzohir, para petani diper-
silahkan untuk memilih pes-
tisida produk Advansia se-
bagai obat untuk menghu-
sir hama, seperti yang di-
lakukan para petani Bayur-
lorsaat ini. 

Lebih lanjut Kang Jimmy 
mengatakan balnva, para 
•petani diharapkan t idak 
mengabaikan kepentingan 
z.akat sesuai yang disyariat-
kan agama dan jangan sam-

Karawang, MR pa i p ̂  petani mengurangi tim-
Wakil Bupati Karawang, bangan zakat yang berdasarkan 

H. Ahmad Zamakhsyari yang perhitungan hasil panennya, 
kerap disapa Kang J immy jangan sampai panennya bera-
menghadiri Panen Raya di Desa pa , zakatnya berapa, karena 
Bayurlor Kecamatan C ilamaya semua sawah kita ini mil ik Al-

lah SWF, sehinggajangan sam-
pai kita menyepelekan perhi-
tungan zakat. 

Jangan salahkan A l lah 
Ta'ala kalau besok lusa sawah 
kita banyak hamanya, inilah 
yang saya inaksud ikht iar 
bathin yang hams tetap dilaku-
kan oleh para petani. 

Selain itu, Kang Jimmy juga 
mengaku sangat menyayang-
kan jika saat ini sudah jarang 
ada tradisi "Kalagumarang" 
atau ngala beurit di sawah, 
padahal kegiatan kalaguma-
rang merupakan tradisi yang 
sudah diajarkan orang tua za-
man dulu, agar tanaman padi 
bisa diminimalisir dari serangan 
hama tikus, dan saya juga ke-
luarga petani pak, jadi dulu 
saya senang banget kalau 
sudah diajak ngala beurit di 
sawah, tetapi sayangnya tra-
disi itu (Kalagumarang) kini 
sudah tidak ada, coba pak 
kades, saya berharap tradisi 
seperti itu masih bisa dilaksan-
akan. 

Selain itu wakil bupati juga 

meminta kepada Kapolsek Cil-
amaya untuk terus memantau 
aktivitas oknum mafia calo 
yang suka memainkan harga 
gabah. Sehingga jangan sam-
pai para petani merugi, lanta-
ran ulah oknum calo, pasalnya 
karena ulah oknum para mafia 
calo yang memainkan harga 
gabah, kemarin saya samperin 
saat panen di wilayah saya di 
Telagasari, Mereka takut juga 
kok kalau kita ancam akan di-
Japorkan ke pihak kepolisikan, 
oleh karenanya pak kapolsek 
to long dipantau terus per-
soalan tersebut di sini. 

Boleh-Iah mereka hidup 
dari negisiator seperti itu, tapi 
yang manusiawi-lah harganya, 
jangan sampai mencekik petani 
banget, juga kepada pak sekdin 
dinas pertanian, saya minta ka-
lau bisa Satgas Pangan juga 
harus sampai menyisir kepada 
persoalan seperti i tu. kalau ada 
temuan oknum calo di lapan-
gan, satgas pangan tinggal ko-
munikasi dengan kapolsek set-
empat, tegas Jimmy. (Tata) 


